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鎌ケ谷市総合基本計画審議会 第 1回会議 会議録 
 

日  時  平成２８年７月１２日（火）１０時３０分～１１時２０分 

場  所  鎌ケ谷市役所６階 第１・２委員会室 

出席委員  秋山秀一委員、菅野勝利委員、井手勝則委員、徳田訓康委員 

（敬称略）  御代川泰久委員、今村濃太委員、山﨑明委員、岩津由雄委員、 

中西伸一委員、広瀬周作委員、伊藤眞由美委員、小山与之子委員 

浅田美穂子委員 

欠席委員  石川宏貴委員、木下勇委員 

市出席者  皆川総務企画部長、谷口総務企画部参事、小高市民生活部参事、 

斉藤健康福祉部参事、若泉都市建設部次長、 

 

笠井生涯学習部参事、 

鈴木消防本部参事、狩谷企画財政課長 

事 務 局  大塚企画政策室長、築地企画政策室長補佐、小暮主任主事 

記  録  小暮 

傍 聴 者  １名 

 

（１）委嘱状交付 

市長から各委員に委嘱状を交付した。 

続いて市長からの挨拶、各委員及び事務局の自己紹介を行った。 

 

（２）会長、副会長の選出について 

「鎌ケ谷市総合基本計画審議会」第４条第１項の規定により、委員互選で会長には

秋山委員、副会長には菅野委員と決定した。 

 

（３）会議の公開について 

「鎌ケ谷市における審議会等の会議の公開に関する指針」第３に基づき、審議会は

原則として公開と決定した。 

 

（４）会議録署名人の選出について 

 また、会議録署名人は、資料１の名簿順（欠席者除く）として、井手委員、徳田委

員と決定した。 

⇒傍聴人１名の入室あり。 
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（５）鎌ケ谷市総合基本計画後期基本計画の施策に係る成果目標値の達

成状況等について 
 

（事務局） 

～資料３・４・５に基づき、概要を説明～ 

（委員） 

 事務局からの説明を聞いて、何か質問等あるか。 

（委員） 

私は、後期基本計画を策定したときには参加していないので、計画における「基準

値」と「目標値」の言葉の意味を教えて欲しい。 

特に「基準値」とは、何年度のことなのか。また「目標値」は、どの様な考えで設

定したのか。 

（事務局） 

「基準値」については、後期基本計画を策定した時の直近で把握していた実績値で

あり、多くは平成２０年度当時の実績値を基準としている。 

「目標値」については、事例で説明すると、資料５の１ページ、施策「地域で支え

あう福祉社会の形成」の成果指標である「福祉環境満足度（市民意識調査）」では、

例えば、基準値は１２．５％（平成２０年度）であり、平成２７年度の目標値は、基

準値よりも満足度を上げていこうという考えから、１３．０％として設定している。 

なお、市民意識調査は５年に１度の調査で、最新の実績値は、平成２５年度の１５．

２％として、目標値を達成することが出来た。 

（委員） 

資料の基準値や目標値については、本日配布された後期基本計画に記載されている

内容とリンクしているので、あわせてご確認願いたい。 

（委員） 

 計画で設定した指標を見てみると、アウトプット（活動指標）が多くあると感じる。 

 また、事務局へのお願いごとであるが、市民意識調査などのアンケートで、経年変

化が分かる資料があれば、評価がしやすくなるので、提供いただきたい。 

（事務局） 

 市民意識調査など、経年変化の分かる資料については、分かる範囲で取りまとめ、

提供していくことで検討したい。 

 計画でアウトプットの指標にしている点については、今後の課題としていきたい。 

（委員） 

 事務局からの説明で、第三者評価とあったが、どの人を指すのか。 

（事務局） 

 第三者評価とは、内部だけの評価ではなく、第三者として今回出席いただいている

審議会の皆様のことを指している。 

（委員） 

 いわゆるＰＤＣＡサイクルであり、計画を作っただけではなく、第三者を交えた外
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部評価を行い、確認することが大切である。 

（委員） 

 今回の審議会の意見を踏まえ、平成３２年度の目標値は見直すのか。 

（事務局） 

 今のところ、計画策定時に設定した平成３２年度の目標値を、見直す予定はない。 

 

 

（６）市からの依頼事項 

（委員） 

次回の会議に向けて、事務局から依頼事項があるので、説明をお願いしたい。 

（事務局） 

  次回会議では、本日の説明をもとに、皆様と意見交換する予定である。 

  そのための準備として、事前意見照会シート（資料６）に、意見等を記入いただ

き、平成２８年７月２５日（月）までに返信用封筒又はメール、ファクシミリ等で

提出いただきたい。 

  もし時間の都合上、シートを提出できなかった場合でも、審議会の当日に意見を

言っていただいても、結構である。 

 

 

（７）その他 

（委員） 

  最後に、委員又は事務局より何かあるか。 

（事務局） 

今後のスケジュールと会議の進め方についてであるが、次回の会議は、平成２８

年８月３１日（水）の午後２時から、本日と同じ場所で開催することを予定してい

る。 

次回会議では、事前に頂いた意見を事務局で取りまとめたものを中心に議論を進

めていく。 

（委員） 

  それでは、他に意見が無ければ、本日の会議はこれで終了とする。 

 

 

 

                        以上で会議は終了した。 
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会議録署名人の署名 

 

 以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するため次に署名する。 

 

  平成２８年８月３１日 

 

                       氏名 

 

                           井手 勝則 

 

 

                       氏名 

 

                           徳田 訓康 

 

 

 

 


